
2023年参观卢森堡心得体会 参观的心得
体会(优秀5篇)

心得体会是我们在成长和进步的过程中所获得的宝贵财富。
我们应该重视心得体会，将其作为一种宝贵的财富，不断积
累和分享。以下是小编帮大家整理的心得体会范文，欢迎大
家借鉴与参考，希望对大家有所帮助。

参观卢森堡心得体会篇一

伴着炎炎夏日的脚步，暑假来到了!然而我并没有为此而放松
下来，反而更加激动与欣喜。因为禅城台商联谊会将在7月15
日举办“第一届子女参观企业活动”!作为暑假里的第一个社
会实践活动，我对此充满了无限好奇、期待。

终于在这天早上7：30，我们到了慧能职校集合，便开始了一
天的参观行程。

首先我们在慧能职校的多功能室里进行了许多培训游戏，这
些游戏让我们懂得了凝聚力对于一个团队的重要性。同时，
徐校长向我们强调了“要做大树，而不要做小草”的观念。
想要成为一个团结优秀的集体，“大树”就要起着重要的领
导作用，当然我们还要用真诚去面对集体中的每一个人，而
不是斤斤计较，所谓“忍一时风平浪静，退一步海阔天
空。”彼此之间还要互相帮助，共同分享微笑与泪水，这样
才是一个团结的集体。

接着，我们便乘着车，来到了丰富汽配有限公司。

进入丰富汽配有限公司后，在工厂总经理的引导下，我们来
到了工厂的培训室，由工厂的余总亲自给我们讲解了一些汽
车的结构以及部分零件的作用。虽然讲得很专业，但好奇的
我听完后还是觉得一头雾水。



到了吃午饭的时间，工作人员让我们排好了队伍，带领我们
来到了餐厅吃午饭。午饭过后，工作人员带着我们去参观工
厂。之前余伯伯就开玩笑地跟我们说，做这一行的都称
为“黑手”。然而一进入工厂。令我惊奇的是，这些工人们
的制服全都是纯白色的，在工作过程中丝毫没有沾染到一丝
灰尘。之后我们看到了一些汽车的排气管零件，还看到了许
多千奇百怪的汽车零件，还有许许多多的大型机器……我们
是按照生产线的流程来参观的。这些生产好的零件全都摆放
得整整齐齐，还清楚地将个别次品分类可修复与不可修复的。
带领我们参观的叔叔向我们讲解道，在这里每一个零件的完
成都需要通过复杂的工序，事后还要有精密的检查，确保做
到万无一失。

到了下午2：00，我们离开了丰富汽配有限公司，来到了华国
光学器材有限公司。华国主要生产“镜片”。华国的主管先
向我们讲解关于工厂的介绍、经营理念以及人才观，再去参
观生产车间。“以人为本，以事业贡献社会”是最重要经营
理念之一。还有“永绩经营，共生共荣，强化公司体制，致
致力员工照顾”特别强调了“致力员工照顾”，将员工利益
看作是企业利益的基础，保证员工的利益与安全，这样才会
让员工更有归属感与集体荣誉感。在参观工厂的同时，随处
可见在走道上张贴着公司的经营理念，“以人为本，真诚相
待”员工们做到真诚相待正是企业经营、发展的关键。还有
些提醒员工保持良好工作心态的标语，比如“在抱怨之前，
先想想有没有更好的解决办法。”看来正是这些细微的标语
让员工更热情、愉快地工作。(心得体会　)让我印象深刻的
还有一点是华国的育人观埋头苦干，也要抬头看看。我想：
对啊，工人们埋头苦干固然好，但他们也不应满足于现状，
应该要在空余时间及时充实自己。在参观的时候，我们经过
了一间“阅览室”，里面摆放了数不胜数的图书，还有些闲
暇的工人在这里安静地看书。看来这些“埋头苦干”后的工
人想要在这里能“博览群书”，就是为了要“抬头看看”吧。

仔细一想，其实在学校的学习正像是这些工厂经营的缩影。



学习，我们也要像工厂里生产零件一样分清顺序，整理好学
习步骤，做到有条不紊，这样一来就会事半功倍。学习的过
程是复杂的，有时也会感到乏味，但我们也要记得“在抱怨
之前，先想想有没有更好的解决办法。”，保持良好的学习
心态是很重要的。当然还要避免产生错误，就像生产汽车零
件一样，即使前几道工序都几乎完美，但到了最后一步，哪
怕只是出了一点差错，也只能被归为“次品”。然而出了错
误并不可怕在华国参观时，有一个工作室的工人们专为有瑕
疵的镜片做修补，有位员工为我们讲解说，这些在镜片上的
瑕疵可以通过机器磨掉，但如果瑕疵过大，在修补的同时会
破坏镜片的规格，那“次品”也只能变成“废品”了。所以
在学习上的错误，我们必须及时改正，而决不能让错误深化
后才想到要亡羊补牢，这样即使想要修补，也会像那镜片一
样，破坏了原有良好的基础，甚至带来意料之外的更大损失。

通过这次的参观企业活动，我了解到：虽然工厂与我们的学
校相差甚远，但在参观过程中，只要我们细细品读，这些看
似与学习毫无相关的知识大到经营理念，管理理念;小到各个
生产线，生产步骤等等，将其运用到上，都能使我们受益匪
浅!

参观卢森堡心得体会篇二

早晨,我和我的同学7：30就在学校宿舍七栋前集合后我们就
坐公交去市区参观4s店，首先我们来到一家销售北京现代汽
车的店，那是我第一次来到专门卖现代的4s店呢，那里到处
是我都没有看到过的新奇事物，太震撼了啊!在我说这次参观
的收获之前，先让我们来对4s店来一简单的了解。

4s店包含整车销售(sale)、零配件(sparepart)、售后服
务(service)、信息反馈等(survey)。所以简称4s店.

简单一点来说,就相当于专卖店.是由厂家统一设计,根据厂家



的模式经营管理的。现在国内合资汽车厂家在全国各地都设
有4s店.这些厂家直接向4s店供应整车和零配件,4s店负责销
售及代表厂家进行售后服务.但4s店是不能销售别家厂商品牌
的汽车的. 这就是所谓的4s店了。

一、参观出发点及目的：目前的汽车4s店模式代表了销售行
业的最高水平，虽然销售的主体有差别，服务的对象有不同，
但服务的性质是相通的，服务的理念和服务的流程也是一脉
相承的。

二、参观过程：我们分为两个批次，用一天的时间，分为上
午和下午。完成了本次的参观。参观流程为：销售展厅-----
-客户休息区-------维修车间--------配件仓库。

销售展厅:在那工作的一位学哥把现代车的卖点进行了详细的
讲解，目的是让我知道，在市场竞争日益激烈的背景下，我
们销售的产品差异化越来越小，利润空间越来越小，在市场
竞争激烈和整体销售利润下降的前提下，我们只有走差异化
经营的路子，才能适应这个社会，才能生存。如果我们对自
己产品的卖点都不清楚的情况下，很难想象我的销售量再会
有更大的提升，以往的大卖场性质，大连锁性质，销售靠的是
“店大欺人”，“款式多，任君选”，而现在竞争对手的产
品和我们所销售的产品，质量和配置差异化在缩小，谁敢肯
定的说，我的产品和他的就是有明细的质量差别，产品配置
就是比他的好呢?这些问题正是我们要深思的，而我们的员工
能否从内心深处真正体会我们要搞差异化经营的道路呢?能否
改变现有的保守思想呢?产品知识培训固然很重要，但要让他
们能够真正的体会竞争的激励，市场的残酷，必须把他们带
到一个更好的环境中，让他们从内心深处有所感触，真正的
触动他们的灵魂。销售讲究卖场气氛，而展厅环境布置这是
一个重要的环节，宽敞明亮的环境，整齐有序的商品，销售
人员的主动，积极，耐心的讲解等同样能给消费者一种心灵
震撼的作用。从顾客进入展厅就让能感觉到一种豁然开朗的



视觉感，只有这样销售的气氛，才能让客户关注你所销售的
产品 在维修车间我看到一位维修工在检测一辆汽车他的技术
很精湛，很佩他。心里暗下决心一定要学好专业。参观4s店
后给我在对汽车方面有了更深了解。

参观学习心得体会篇7

参观卢森堡心得体会篇三

伴着炎炎夏日的脚步，暑假来到了！然而我并没有为此而放
松下来，反而更加激动与欣喜。因为禅城台商联谊会将在7
月15日举办“第一届子女参观企业活动”！作为暑假里的第
一个社会实践活动，我对此充满了无限好奇、期待。

终于在这天早上7：30，我们到了慧能职校集合，便开始了一
天的参观行程。

首先我们在慧能职校的多功能室里进行了许多培训游戏，这
些游戏让我们懂得了凝聚力对于一个团队的重要性。同时，
徐校长向我们强调了“要做大树，而不要做小草”的观念。
想要成为一个团结优秀的集体，“大树”就要起着重要的领
导作用，当然我们还要用真诚去面对集体中的每一个人，而
不是斤斤计较，所谓“忍一时风平浪静，退一步海阔天
空。”彼此之间还要互相帮助，共同分享微笑与泪水，这样
才是一个团结的集体。接着，我们便乘着车，来到了丰富汽
配有限公司。

进入丰富汽配有限公司后，在工厂总经理的引导下，我们来
到了工厂的培训室，由工厂的余总亲自给我们讲解了一些汽
车的结构以及部分零件的作用。虽然讲得很专业，但好奇的
我听完后还是觉得一头雾水。



到了吃午饭的时间，工作人员让我们排好了队伍，带领我们
来到了餐厅吃午饭。午饭过后，工作人员带着我们去参观工
厂。之前余伯伯就开玩笑地跟我们说，做这一行的都称
为“黑手”。然而一进入工厂。令我惊奇的是，这些工人们
的制服全都是纯白色的，在工作过程中丝毫没有沾染到一丝
灰尘。之后我们看到了一些汽车的排气管零件，还看到了许
多千奇百怪的汽车零件，还有许许多多的大型机器??我们是
按照生产线的流程来参观的。这些生产好的零件全都摆放得
整整齐齐，还清楚地将个别次品分类——可修复与不可修复
的。带领我们参观的叔叔向我们讲解道，在这里每一个零件
的完成都需要通过复杂的工序，事后还要有精密的检查，确
保做到万无一失。

应满足于现状，应该要在空余时间及时充实自己。在参观的
时候，我们经过了一间“阅览室”，里面摆放了数不胜数的
图书，还有些闲暇的工人在这里安静地看书。看来这些“埋
头苦干”后的工人想要在这里能“博览群书”，就是为了
要“抬头看看”吧。

仔细一想，其实在学校的学习正像是这些工厂经营的缩影。
学习，我们也要像工厂里生产零件一样分清顺序，整理好学
习步骤，做到有条不紊，这样一来就会事半功倍。学习的过
程是复杂的，有时也会感到乏味，但我们也要记得“在抱怨
之前，先想想有没有更好的解决办法。”，保持良好的学习
心态是很重要的。当然还要避免产生错误，就像生产汽车零
件一样，即使前几道工序都几乎完美，但到了最后一步，哪
怕只是出了一点差错，也只能被归为“次品”。然而出了错
误并不可怕——在华国参观时，有一个工作室的工人们专为
有瑕疵的镜片做修补，有位员工为我们讲解说，这些在镜片
上的瑕疵可以通过机器磨掉，但如果瑕疵过大，在修补的同
时会破坏镜片的规格，那“次品”也只能变成“废品”了。
所以在学习上的错误，我们必须及时改正，而决不能让错误
深化后才想到要亡羊补牢，这样即使想要修补，也会像那镜
片一样，破坏了原有良好的基础，甚至带来意料之外的更大



损失。

通过这次的参观企业活动，我了解到：虽然工厂与我们的学
校相差甚远，但在参观过程中，只要我们细细品读，这些看
似与学习毫无相关的知识——大到经营理念，管理理念；小
到各个生产线，生产步骤等等，将其运用到上，都能使我们
受益匪浅！

参观卢森堡心得体会篇四

本次培训学习,学习形式多样，既安排了集中授课，还安排参
观了北京的四所特殊学校及两所普通学校的资源教室。

首先去参观的是北京宣武培智中心学校，这是一所成立有30
多年的特殊学校，该校是两址办学，分义务教育部及职业教
育部，安排我们参观的是职业教育部。校园虽然不大，但非
常整洁、温馨，学校设置了多个模拟主题教室，包括有银行、
医院、超市、中餐厅、西餐厅、客房服务、洗衣房等实习场
所，以满足学生社区化学习需要。印象最深的是该校中、西
餐厅的学员们，据该校康校长介绍，中、西餐厅学员的午餐
按当天训练内容煮食；平时该班还会利用接待活动，进行综
合服务训练。参观当天，我们培训班40多人的自助午餐就是
全部由该校中、西餐厅学员负责烹饪的，自助餐菜式样品色
香味俱全，实在令人难以相信是由智障学员制作而成。

参观的第二所学校是北京市盲人学校，该校是首都北京唯一
的一所视障教育学校，包括学前教育、义务教育、高中阶段
教育和成人教育。校园环境洁净优雅、舒适，学校每个楼层
布置不同的主题内容，主题课室丰富齐全。

参观的第三所特校是西城区培智中心学校。首先由教导主任
详细介绍了该校编写的校本教材，该校编写的校本教材给学
生用的是活页设计的,学生可以根据不用的课程调取活页上课。



然后观摩了一节数学课，最后参观了学校及各主题课室。这
所学校主题课室也是非常丰富，除了设置有超市、医院、银
行这些主题教室外，还设有海洋馆、农家小院、中华文化室
等室。整所学校彰显着特色的校园文化，学校的每个楼层按
不同的主题布置，学校的每一条走廊、每一面墙壁都经过教
师们的精心布置，包括走廊的橱窗设计、主题活动图片、学
生作品展等无不体现出该校的的文化氛围。每个教室的精心
布置，体现出一种“爱”，教师们用爱心为特殊学生创造一
切学习的机会。

北京市启喑实验学校,为了配备齐全功能室满足听障学生教学
需要,在场地不足的情况下,挖掘潜力开发利用地下室建造训
练功能室。

另外参观的两所普校,校园文化气息浓郁,对随班就读方面无
论是资源教室资金投入方面,还是师资的挑选方面场十分重视，
尤其是师资方面，两所学校均挑选了适合教育特殊孩子的骨
干教师担任。

展有了更清晰的认识。从参观特殊学校的设施设备、普校的
资源教室的资金投入，更体现出北京市对特殊教育的高度重
视。

参观卢森堡心得体会篇五

以前就明白华为。一_年华为进入__市场的时候，正好我
在___工作，那时候我在国企，对民营企业的前途不清楚，没
有选取去民营。

二是20_年随外经贸部陈健副部长率领的访问团去欧洲，同行
的有中兴通讯的老总，顺便也了解了华为。

三是20_年在重庆的时候，跟联通的老总、华为重庆办事处的
负责人一齐吃饭，谈论起华为的发展。



四是20_年读过华为有位离职的总经理写的一本关于华为的书，
学习他们“走出去”发展海外市场的经验。我以前在宗申集
团负责国际市场8年多，也担当了“走出去”发展战略的规划
和实施。

前几天联系到我的一位老部下朱江，我在宗申集团的时候招
聘到他，并且派他常驻尼日利亚办事处工作过，很不错的一
个小伙子。昨日是星期天，朱江约我去玩，说他进入华为已
经两个月了，准备去西十分驻做客服工作。我到_也大半年了，
正想去看看这个企业，就欣然前往。

我和朱江在_城一家自助餐厅吃了午饭，就开车来到旁边的华
为集团。先是在外围开车看，整个华为区域很大，街道两边
都是其范围，分为abcdef几个区域，有行政中心、研发中心、
培训中心、生产中心、接待区域、生活区域，等等。然后朱
江又为我办理参观的手续，进去参观几个地方。我最喜欢的
是培训中心，华为重视培训是很有名的。比较我以往参观的
企业，华为确实有它独到的地方。印象较深的，一是建筑的
设计，美观实用，不张扬，但很有现代感。二是环境优美，
无论是绿化面积还是室内装修，都是那么完美。三是园区管
理，据说园区管理是外包的，井然有序，气氛活泼，充满生
机。

参观完后我们来到生活区。活动中心有各种设施，员工们在
篮球场、网球场、乒乓球室、台球室、羽毛球馆搞运动，或
者在阅览室看书(阅览室看书是免费的)，夏天还有游泳池能
够游泳，员工们互相打着招呼，十分阳光和热情。

我一向在跟朱江谈话，想了解华为的一切。从员工培训到市
场拓展、客户服务，从分配机制到员工福利，从架构管理到
企业文化。由于是星期天，很多地方我没有办法看到和了解。

就昨日的参观来看，华为是民营企业中最优秀的企业了。以
前在宗申集团工作时，常常为宗申优秀的硬件设施自豪，期



望这些一流的硬件设施总有一天发挥其优势作用。看到华为
企业文化建设的方方面面，不难理解去年华为的出口销售
是300多亿美元，而这个数字我们在宗申集团奋斗了9年，仅
仅只是其1%的规模。

中国的民营企业，做的最大的就是华为了。之所以能做大，
必须有它独到之处。

去年我参观了青岛的三利公司，印象十分的好。今年参观了
华为公司，只有短短的几个小时，又学到了不少的东西。中
国的发展，中国的未来，就在这些优秀的企业身上。


